
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

29.11.2022 

 

Betreff:  

 

Sachverhalt: 
In der Ratssitzung am 15.02.2022 stellte die FDP-Ratsgruppe eine Anfrage zum Stadtmagazin 
„inHerne“. Da eine Frage nicht beantwortet wurde und unter anderem die Kosten für Papier 
explodiert sind ergeben sich für uns weitere Fragen. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
1) Wie hoch sind die einzelnen Kosten für den Druck und dem Vertrieb bzw. der Verteilung im 

Jahr? 
Wie hoch sind die Kosten für die Redaktion durch die städtischen Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter? 

2)  Wie wirken sich die gestiegenen Preise insgesamt aus? Mit welchen Kostensteigerungen wird 
gerechnet? 
3)  Bestehen längerfristige Verträge für die Verteilung des Magazins? 


